

Matangkan Kesiapan MTQ, Camat dan Kapolsek Bahodopi Terjun Langsung Pastikan Cipkon Terjaga

Patar Jup Jun - MOROWALI.REDAKSISATU.CO.ID

Nov 11, 2022 - 08:29



Camat Bahodopi Tahir SE, M.Adm.SDA

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Jelang pelaksanaan Musabaqah Tilawatil Quran (MTQ) tingkat Kabupaten Morowali yang tinggal menghitung hari di kecamatan Bahodopi berbagai persiapan dimatangkan.

Selaku tuan rumah, Camat Bahodopi bersama Kapolsek Bahodopi juga stakeholder lainnya berjibaku terjun langsung ke arena MTQ pastikan segala kesiapan sudah memasuki tahap finishing termasuk Cipta Kondisi (Cipkon) tetap terjaga.

Saat diwawancara sejumlah Wartawan, Camat Bahodopi Tahir SE, M.Adm.SDA mengatakan bahwa kesiapan kecamatan Bahodopi sudah mencapai 85 persen,

bahkan pada hari Sabtu ini (12/11/2022) segala kesiapan dipastikan sudah selesai.



"Saat ini segala kesiapan yang ada sudah mencapai 85 persen dan kita pastikan Sabtu besok ini semua kesiapan insyaAllah sudah tuntas," ucapnya penuh optimis saat memberikan penjelasan kepada awak media di arena MTQ, Kamis malam (10/11/2022).

Hal ini tercapai, kata Camat Tahir berkat kerjasama yang baik TNI-Polri serta seluruh stakeholder yang ada saling bergandengan tangan agar pelaksanaan MTQ di kecamatan Bahodopi berjalan aman dan sukses.

Dari kesiapan yang sudah dilakukan diharapkan pelaksanaan kegiatan MTQ yang akan dimulai pada Minggu malam 13/11/2022, dapat berjalan sesuai yang diharapkan.

"Mudah-mudahan persiapan yang sudah kita lakukan optimal, pelaksanaannya dapat berjalan sesuai harapan," ujar Camat yang dikenal low profil itu.



Ditambahkan Tahir, untuk situasi kondisi agar tetap terjaga, TNI-Polri selalu rutin melakukan rajia di malam hari dan menutup tempat miras maupun tempat-tempat hiburan lainnya.

Hal ini dilakukan setelah melayangkan surat himbauan kepada seluruh pemilik usaha tempat hiburan malam dan tempat hiburan lainnya agar sementara waktu menutup segala aktivitas kegiatannya.

"Kita sudah surati semua tempat-tempat dimaksudkan dan untuk memastikan situasi ini terjaga maka rekan-rekan TNI-Polri bersama Sat Pol- PP di backup Kasi Tantib Kecamatan Bahodopi rutin melakukan rajia," jelasnya.

Diakhir disampaikan, bahwa partisipasi perusahaan yang ada di wilayah kecamatan Bahodopi begitu sangat luar biasa utamanya PT IMIP memberikan support sepenuhnya terhadap pelaksanaan kegiatan MTQ di Bahodopi.

"Kita juga apresiasi perusahaan yang telah berpartisipasi utamanya PT IMIP telah memberikan sepenuhnya support pelaksanaan kegiatan ini," pungkasnya.



Ditempat yang sama, Kapolsek Bahodopi IPDA Edi Cahyono SH, Menyampaikan bahwa dari kegiatan ini tentunya kami dari panitia seksi keamanan melakukan langkah-langkah penertiban terutama penertiban knalpot bogar yang ada di jalan disekitaran area MTQ.

Selain itu, dikatakan Kapolsek pihaknya juga menertibkan tempat penginapan ataupun hotel-hotel, kos-kosan termasuk tempat-tempat yang disinyalir adanya tindakan prostitusi.

"Pengunjung yang kita temukan didata untuk kemudian dilakukan pembinaan dan diberikan pemahaman, " jelas Kapolsek.

Diterangkan Kapolsek, bahwa sebelumnya Polsek Bahodopi juga sudah melakukan langkah-langkah awal jelang pelaksanaan MTQ di Bahodopi dari satu bulan sebelumnya. Seperti penertiban knalpot bogar dan operasi Miras yang dilakukan secara rutin.

"Kita menghimbau kepada semua masyarakat agar mendukung sepenuhnya kehusuan pelaksanaan MTQ ini dan untuk semua kalangan masyarakat tokoh

adat ataupun tokoh agama agar mendukung dan saling bersinergi pelaksanaan MTQ ini di wilayah Bahodopi sehingga pelaksanaannya berjalan secara lancar dan aman," harap perwira polisi satu balak dipundaknya itu.



Senada disampaikan Kasi Tantib Kecamatan Bahodopi Ahyar Aminudin ST, menuturkan bahwa selama kegiatan pihaknya turun langsung bersama unsur terkait memastikan bahwa situasi kondusif.

"Prinsipnya situasi di Bahodopi ini kondusif. Usaha-usaha miras dan lainnya patuh terhadap surat yang sudah di edarkan dari Pemerintah Kecamatan Bahodopi. InsyaAllah pelaksanaan MTQ di bahodopi ini berjalan aman, lancar dan sukses," ujarnya.

(PATAR JS)